

LES AMIS DE L'ÉGLISE DE CAZEAUX DE LARBOUST
Vous invitent

CONFÉRENCE

Dans l'église Sainte Anne de Cazeaux-de-Larboust

**« Hildegarde de Bingen
d'hier à aujourd'hui »**

par Madame Martine PROUILLAC, Agrégée d'histoire



« Moniale dès l'âge de 8 ans, puis abbesse, visionnaire, écrivaine, musicienne, « naturopathe » avant l'heure, Hildegarde de Bingen est une femme atypique et hors du commun au Moyen Age ».

Mercredi 7 août à 17h30
Église de Cazeaux de Larboust

Libre participation au bénéfice de l'Association

Association « Les amis de l'église de Cazeaux-de-Larboust »

Tel : 06 49 98 26 27 - amiseglisedecazeaux@free.fr

SAUVONS LES FRESQUES DE L'ÉGLISE DE CAZEAUX !

Rejoignez nous !